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Minutas de la Junta Directiva de DIA  
10 de Enero 2023 

Dual Immersion Academy 
 
La reunión inicio a las 5:51 pm 
La asistencia a la reunión fue en persona y virtual vía Zoom 
 
Asistencia: 
Miembros de la Junta Presentes:  Rich Stowell, Tereza Bagdasarova, Teri Slaugh, Mequette Sorensen, 

Geraldine Harris, Alice Akunyili, Monica Cuellar, Danni Helberg, 
Mac Newbold and Dr. Victor Jimenez  

Personal de DIA:    Angela Fanjul and Rocio G. Fuentes 
Otros:     Nate Adams de Red Apple y Abe Nielsen de FFKR Architect 
Ausentes:    Juan Araya 
 
Reporte del Presupuesto por Nate Adams, Red Apple 
La junta directive recibió el reporte del presupuesto y lo revisaron. En general se revisaron los fondos 
estatales, dineros de subvenciones, incluyendo los fondos ESSER. El comité financiero se reunió y 
discutió la importancia de ser proactivos en el uso de aquellos fondos que no se repetirán. Así mismo 
revisaron los ingresos, areas agregadas al presupuesto, gastos, servicios profesionales y técnicos. 
También se reportaron algunos ahorros en el programa después de la escuela.  
 
Hubo discusión en una área de preocupación relacionada al programa de almuerzos de DIA. Una 
auditoria llevada a cabo en 2021 encontró errores en el conteo de comidas y de estudiantes. El Estado 
no cree que esto fue a causa de negligencia o fraude. El manejador de los almuerzos se reunión con 
el estado para asegurar que los conteos se hagan correctamente y evitar que este problema vuelva a 
ocurrir. Como resultado de esos errores, el estado ha solicitado una grande cantidad como rembolso, 
que afectara el programa de los almuerzos, sin embargo, DIA tomara cartas en el asunto para enfrentar 
la situación y hacer los ajustes necesarios al presupuesto tanto sea posible. La junta directiva solicito 
una copia de la auditoria del programa de almuerzos 2021 para conocer en específico los errores.  
 
Se le recordó a la junta directiva que el comité financiero se reúne el Lunes antes de la reunión de la 
junta directiva, y estarán discutiendo los fondos ESSER, y el presidente de la junta directive invito a 
uno o dos miembros que se interesen a unirse al comité.  
 
Candidatos a la Junta Directiva/Membresia  
Ninguno 
 
Officiales de la Junta Directiva  
Ninguno 
 
Reporte de la Directora por Angela Fanjul 
a. Proyecto de Remodelación de DIA– Abe Nielsen de FFRK para el Patio de Juego (introducción & plan 

para los siguientes pasos)  
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Abe Nielsen le presento a la junta directiva una propuesta del plan integrado y menciono que 
hubo reuniones con el personal de DIA para reunir sus sugerencias en cuanto al proyecto. 
También invito a la junta directiva a dar sus opiniones de igual manera. Abe indico que existen 
tres opciones y también hablo de los retos a considerar. El siguiente paso será elegir una opción, 
refinarla para presentar un plan integral más detallado.  

 
b. Título I – Política de Acceso al Idioma (discusión y voto) 

La junta directiva reviso y discutió la Política de Acceso al Idioma e hiso los siguientes cambios:  
1. Punto 5.2: La palabra REGULACION debe ser POLITICA 
2. Punto 6.3: Quitar ese punto en su totalidad porque no es necesario, aunque pudiese cambiar 

después.  
3. Punto 6.5: Quitarlo en su totalidad. 

 
Moción para aprobar el Título I – Política de Acceso al Idioma de DIA, incluyendo los tres cambios 
arriba mencionados.  
Moción por: Rich Stowell 
Segundado por: Teri Slaugh 
Moción aprobada en unanimidad  
 
c. Planes de Inscripción/Matriculación  

Actualmente DIA esta activamente inscribiendo para el siguiente año escolar. Los formularios de 
intención de regreso fueron enviadas a todos los estudiantes y cierra este Viernes. Después de 
esto las inscripciones se abrirán para todos. La directora de DIA invito a la junta directiva a entrar 
en línea y poner una opinión acerca de su experiencia en DIA, especialmente aquellos miembros 
que tienen o han tenido estudiantes inscritos en DIA. La directora de DIA enviara por correo 
electrónico a la junta directiva las plataformas donde pueden ingresar su opinión. 

 
d. Plan de Personal para 23-24 

Tema a tartar en la siguiente reunión  
 
e. 15 Aniversario de DIA 15th (reporte) 

Tema a tartar en la siguiente reunión  
 
Sesión a Puerta Cerrada bajo la ley de UT 52-4-205 (si es necesario) 
Reapertura de la reunión para voto de la junta directiva (si es necesario) 
None 
 
Aprobación de las minutas: 8 de Noviembre 2022  
Moción por: Teri Slaugh 
Segundada por: Mequette Sorensen 
Moción aprobada en unanimidad 
 
Moción para terminar la reunión 
Moción por: Rich Stowell 
Segundada por: Mac Newbold 
Moción aprobada en unanimidad 
 
La reunión concluyo a las 6:59 pm 
 
Siguiente reunión: 14 de Febrero 2023, a las 5:30 pm  


